
                                  
CR DU 18/01/2023 

 
 

Début de la réunion 19h05 
 

Présents : Julien, Claire, Sylvie, Philippe, Yann (jusqu’à 22h30), Marc, Guilhem, Sylvain, Salim, Emeline et 
Jérôme 
Excusés : Stephan 

 
Equipe salariale + service civique 
Retour fait de tous les entretiens par Julien, Claire, Marc et Jérôme  
 
 
Bilan financier 
Le cabinet expertise a toujours du retard dans l'envoi du bilan comptable ! 

 Tarif mi saison : validation de la même logique que la saison passée, 100€ uniquement pour jeu libre 
car entraînements complets. Non ouverture aux avantages compétiteurs et aux remises (famille, 
étudiants etc) – validation à l’unanimité 

 
 Mise en place des demandes de remboursement : 

o 2 sessions : remboursement de septembre à décembre à solliciter en février auprès du club 
dans un laps de temps qui sera défini puis en septembre pour la période janvier-août. Le 
respect des dates est impératif pour être remboursé. 

 
Créneaux 

 Groupes d'entraînement 
o Retour sur le message et les échanges sur la composition des groupes D8/R5 & R4/N. 

Attention, à l’avenir, au timing et à la communication. Réflexion pour la rentrée via groupe de 
travail dédié 

o Nécessité d’un représentant du bureau dans les groupes teampulse/what’sapp du club 
(gestion du phénomène « réseaux sociaux » et connaissance de ce qui se passe au 
quotidien) 
 

 Mise en place d'une équipe de travail autour de la saison prochaine :  
o Créneaux et tarifs (Julien, Jérôme, salarié (Allan), Claire, Marc) 
o Groupes entrainements et équipes Interclubs (capitaine TOP12 (Hugo), salarié (Allan), 

sylvain, Stephan, Salim, Camille) 
 
Tournoi sénior: 

 Julien annonce que l’organisation suit son cours 
 Les salles sont réservées avec une petite réserve sur le dimanche 
 3 JA ok (ANDRE, VIDEAU et SCHMITT) 
 Problème pour panneau électrique (Julien)= techniquement pas possible (dialogue difficile 

université/mairie) 
 Mise en place d’une tombola avec 3 lots environ dont 1 « glamour » (ex : week-end en van) 

 
Tournoi U17: 

 Sous traitance du plateau technique par J2S voté à l’unanimité 
 Equipe organisationnelle à définir en plus du salarié 

 
Interclub nationaux : 

 La dernière journée où aucunes salles n’étaient disponibles, solution envisagée sur Gradignan-à 
confirmer selon contraintes sur place. 



 Sportivement, la dernière journée de TOP12 a permis de marquer des points précieux pour le 
maintien- une gestion de l’effectif au plus juste est engagée pour des raisons de coût/gain sportif 

 La mairie a trouvé de la place à la salle Jean Bouin pour stocker les tapis Taraflex (via Stéphane 
Laussu, domofrance, une solution était éventuellement en cours qui devient donc caduque) 

 
Divers 

 animation 100% féminines, ZUMBAD : à gérer en interne et probablement sous une autre forme. 
 animation BLACKMINTON, annulé (ratio intérêt/coût) 
 partenariat EPHOR: réunion qui a permis de mettre des choses à plat. Camille en charge de la 

gestion de la prestation cordage. Voir pour diminuer délai d’attente. 
 accueil compétition jeunes : validé pour Interclubs jeunes à Coubertin (26 mars ou 18 juin) 
 Achat abonnement Canva (110€/an) : pas nécessaire. Les fichiers créés par Vincent peuvent être 

utilisés en version gratuite 
 Filet collège : Emeline en charge de contacter le principal 
 stage jeunes : attention sur les dates avec les autres instances mais posées dans l’été donc RAS 
 gironde j&v : 2 coachs et près de 8 joueurs 
 terrain bad : allan a demandé au service technique d’intervenir pour réparation=ok 
 animations club : ré-impulser des propositions tout public 
 -CIJ : ok pour accompagnement sur CIJ n°3 = action de l’académie (peu ou plus de possibilité 

ensuite) 
 -achat de 4 tablettes pour le senior via « subvention numérique ». Utilisation tablette personnelle pour 

IC Nationaux 
 -voir pour solution bureautique des PC club avec Guillaume Kroll (problème de droits admin) 

  
  

Fin de la réunion 23h15 


